

Le Ministère des Affaires extérieures a l'honneur d'annoncer que le Président du Sénégal, Son Excellence M. Léopold Sédar Senghor, est arrivé le 21 juin à Montréal dans le cadre d'une visite privée. Le but principal de sa visite est de présider, à titre de Président d'honneur de la Fédération mondiale des Villes jumelées, aux cérémonies de jumelage du Village olympique, un jumelage symbolique avec toutes les villes du monde.

Le Président qui séjournera au Canada du 21 au 27 juin, sera reçu, mardi le 22 juin, à Ottawa par le Gouverneur général et aura des entretiens privés avec le Premier Ministre M. Trudeau durant la même journée. Il est aussi prévu qu'il se rendra à Fredericton le 23 juin où il s'entretiendra avec le Lieutenant-Gouverneur M. Robichaud et le Premier Ministre M. Hatfield, et par la suite à Moncton, où un doctorat *honoris causa* lui sera décerné par l'Université de l'endroit.

En plus d'entretiens à Québec avec le Premier Ministre M. Bourassa et le Ministre des Affaires intergouvernementales M. Cloutier, le programme de la visite prévoit une cérémonie de jumelage de la ville de Grandy avec Joal, village natal du Président, de même que des rencontres entre l'homme d'Etat africain et des hommes de lettres québécois et la collation d'un diplôme *honoris causa* par l'Université de Montréal.

* * *

The Department of External Affairs announces that the President of Senegal arrived yesterday in Montreal for a private visit. His Excellency, Mr. Léopold Sédar Senghor, is Honorary President of the World Federation of Twin Cities. In this capacity he will preside over ceremonies symbolically twinning the Olympic village with all the cities of the world.

President Senghor will remain in Canada from June 21 to June 27. He is being received in Ottawa today by the Governor General and he will have private conversations with Prime Minister Trudeau.

President Senghor is also expected to go to Fredericton Wednesday, June 23 where he will meet with Lieutenant-Governor Robichaud and Prime Minister Hatfield. He will proceed from there to Moncton and will receive an honorary doctorate from the University in that city.

In addition to conversations in Quebec City with Prime Minister Bourassa, the Senegalese President will have conversations with the Minister of Intergovernmental Affairs, Mr. François Cloutier.

The President will also attend a Saturday ceremony in Grandby twinning that town with Joal, his native village in Senegal. Prior to his departure Mr. Senghor will meet with a group of Quebec writers, and receive an honorary degree from the University of Montreal.